

MAYORAL ORGANIZA LA II CARRERA SOLIDARIA 'RUNNING MAKES FRIENDS' A FAVOR DE ALDEAS INFANTILES SOS

Esta segunda edición presenta novedades como el cambio de recorrido y una categoría infantil

Tras el éxito de la primera edición, Grupo Mayoral vuelve a apostar por el deporte y la solidaridad organizando su **II Carrera Solidaria "Running Makes Friends"**, un evento diseñado para toda la familia con un claro propósito benéfico: continuar su labor de apoyo a **Aldeas Infantiles SOS**.

La carrera, organizada en colaboración con el Ayuntamiento de Málaga, se celebrará el próximo **domingo 6 de abril** a las **10:00h de la mañana**, una cita ineludible para los *runners* de Málaga y aficionados al deporte en un entorno privilegiado de la zona oeste de Málaga.

Esta acción se enmarca en el **acuerdo que Mayoral mantiene con Aldeas Infantiles SOS desde hace tres años**, consistente en financiar el funcionamiento de su Centro de Día de Málaga con una inversión de 200.000 euros anuales. Con esta iniciativa, la firma reafirma su **compromiso con la infancia** y la **inclusión social** a través del deporte.

LA CARRERA

Este año, la carrera cambia de ubicación y se traslada a la zona de **Sacaba Beach**, con salida desde el **Estadio de Atletismo 'Ciudad de Málaga'**, en la **Avenida Alicia de Larrocha**. El recorrido se extenderá por el **paseo marítimo de Huelin** hasta la altura de la **Diputación de Málaga**, para posteriormente regresar al estadio. Parte del circuito transcurrirá dentro de la pista de atletismo del estadio, añadiendo aún más emoción al evento. Los participantes podrán escoger entre dos recorridos: uno de **cinco kilómetros**, perfecto para disfrutar en familia o con amigos, y uno de **diez kilómetros**, ideal para los corredores que buscan un mayor desafío.

La inscripción tiene un coste de **cinco euros** por corredor e incluye participación, **bolsa del corredor con camiseta**, dorsal y avituallamiento. Estará disponible **hasta el 3 de abril de 2025** a través de la **web de Mayoral** (<https://www.mayoral.com/es/es/lp-runningmakesfriends>) y la **web de Dorsal Chip**

(https://www.dorsalchip.es/carrera/2025/4/6/II_CARRERA_SOLIDARIA_MAYORAL.aspx).

Además, al igual que en la primera edición, todo lo recaudado se destinará a Aldeas Infantiles SOS.

Se otorgarán trofeos para los tres primeros corredores masculinos y femeninos, tanto de la carrera de cinco kilómetros como de la de diez. Como novedad, esta edición contará con una **categoría infantil para menores de 12 años** en la carrera de cinco kilómetros, pensada para que los más pequeños también puedan participar y disfrutar de la jornada deportiva, y cuyos tres primeros corredores también recibirán trofeos.

En la edición del año pasado participaron unos 2.000 corredores y se recaudaron más de 9.000€ que fueron destinados a los programas que realiza el centro de día de Málaga de Aldeas Infantiles SOS con 129 niños y niñas de 81 familias.

Aldeas Infantiles SOS es una organización que impulsa el buen trato a la infancia a través de su Protección Infantil. Trabaja en España desde hace más de 50 años. Su principal objetivo es proporcionar un entorno familiar protector a los niños que no pueden tenerlo y fortalecer a las familias vulnerables para que puedan cuidar de sus hijos. Todos los fondos recaudados irán destinados al Centro de Día de Málaga.

Grupo Mayoral promueve el respeto y la protección a la infancia, acompañando a los niños en todas sus etapas. Su objetivo es apoyar a la sociedad presente y futura. Mayoral se dedica al diseño, fabricación, comercialización y distribución de moda infantil en más de 100 países, con presencia en 23 mercados con filial propia, a través de una red de 200 agentes de ventas, 380 tiendas propias y franquicias, así como 9.000 clientes a nivel mundial. Actualmente, la compañía desarrolla su venta online en más de 20 mercados. El grupo también cuenta con las marcas de moda para adultos Boston y Hug & Clau.